



---

**Alternate Delegate Annual Report**  
**EPGSA Area 59 | Panel 75 | November 2025**

Ante todo, quisiera expresar mi enorme gratitud al Área 59 por permitirme servir como su Delegado Alterno para el Panel 75. Ha sido un privilegio presenciar y participar en la interacción con otros Delegados y sus Suplentes de todo Estados Unidos y Canadá, así como ver nuestra Estructura de Servicios Generales en acción desde los Grupos Base, Distritos, Área e Intergrupos. Mi principal responsabilidad como Alterno es familiarizarme con los puntos de la agenda de la Conferencia de Servicios Generales y el material de referencia, y ser el sustituto de nuestro Delegado si no puede asistir a la Conferencia. Dada la cantidad de materiales disponibles para cada Delegado, descubrí más que nunca por qué dependemos de un sistema de comités para procesar y llevar a cabo las actividades de Alcohólicos Anónimos.

Como Enlace Intergrupal, uno de los momentos más destacados fue la visita a los 10 Intergrupos y Oficinas Centrales activos en el Área 59, así como a las 5 Zonas de la Asociación Intergrupal del Sureste de Pensilvania. Es increíble escuchar las diferencias, las dificultades, los logros y cómo nuestra solución espiritual para el alcoholismo se promueve en el este de Pensilvania. Gracias a todos los Intergrupos por su arduo trabajo para difundir el mensaje de Alcohólicos Anónimos. Hemos organizado con éxito tres Días de Compartir con los Intergrupos, incluyendo SEPIA, el Intergrupo NEPA y el Intergrupo del Área de Harrisburg. Gracias a Mike Q., Presidente de SEPIA, Shawn A., Presidente del Intergrupo NEPA, y Tim S., Presidente del Intergrupo del Área de Harrisburg, por su ayuda en los programas, y gracias a todos los que participaron en la planificación de estos eventos.

Como Enlace de la YPAA, asistí a la PENNSCYPAA, la Conferencia Estatal de Jóvenes de Alcohólicos Anónimos de Pensilvania, en Harrisburg este verano. Este evento anual, dirigido a jóvenes y jóvenes de corazón, demuestra el entusiasmo y la libertad que ofrece Alcohólicos Anónimos a cualquier recién llegado. Varios comités en todo el estado están compitiendo por la oportunidad de albergar una futura PENNSCYPAA. Estos comités participan en un trabajo vital de 12.º paso y celebran eventos regularmente durante todo el año, lo que representa una base sólida para nuestro legado de recuperación, unidad y servicio. La PENNSCYPAA 37 se celebrará en Belén. El Área 59 también tuvo el placer de organizar un Día de Compartir de la YPAA en York este año, donde contamos con representantes de Lehigh Valley, York, Filadelfia, el Condado de Chester, el Condado de Delaware, el Consejo Asesor de la PENNSCYPAA y la Candidatura Liberty para la Conferencia del Área Este de Jóvenes de Alcohólicos Anónimos, también conocida como EACYPAA.

Mi principal tarea este fin de semana en EPGSA es coordinar a todos nuestros voluntarios. Gracias a todos los que se inscribieron y contribuyeron al éxito de esta Convención. Este año, tuve el placer de presidir tres Foros de RSG, celebrados virtualmente, donde discutimos el Folleto de RSG y el proceso de Información Pública, y también invitamos a nuestro Custodio Regional del Noreste para que compartiera sus ideas. También asesoro al recién consolidado Subcomité del Área 59 sobre Cooperación con la Comunidad Profesional e Información Pública, más conocido como CPC/IP. Les asesoro sobre los procedimientos y les ofrezco orientación cuando me lo solicitan. También me reúno regularmente con los Delegados Suplentes de Norteamérica, así como con los Delegados y Suplentes Regionales del Noreste. He sido invitado a numerosas reuniones de trabajo distritales y a participar en talleres distritales. Gracias por estas invitaciones y, por favor, sigan contactándose siempre que pueda serles útil. Es un honor servir al Área 59.